
 

 

 

 

令和６年度 第４回 山県市教育委員会定例会議事録 

 

１ 日時 

令和６年８月２６日（月） 午前９時００分～午前１１時３０分 

２ 場所 

山県市役所３階 ３０３会議室 

３ 出席者 

教育長  服部 和也 

委 員  大野 良輔     千葉 純 

委 員  川田 八重子    堀  惠子 

事務局 学校教育課長     平工 雅之 

生涯学習課長     大西 義彦 

生涯学習課教育管理監 武藤 達也 

学校教育課課長補佐  奥村 竜也 

４ 議事日程 

日程第１ 前回議事録の承認 

日程第２ 議事録確認者の指名 

日程第３ 議事 

 議第６号  山県市議会に提出する、令和６年度一般会計予算（教育予算） 

の補正（第３号）についての意見を市長に申し出ることについて  

 議第７号  山県市議会に提出する、岐阜県立山県高等学校体育施設開放 

            に関する条例を廃止する条例についての意見を市長に申し出    

            ることについて  

 議第８号  岐阜県立山県高等学校体育施設開放に関する条例施行規則を 

            廃止する規則について  

 議第９号  大桑城跡チラシ等の設置取扱要領について                

日程第４ 諸般の報告          

          第３次山県市教育ビジョンについて（案） 

   日程第５ その他 

          会計年度任用職員の事案について 

５ 会議の概要 

別添のとおり 

 



 

 

 

午前９時００分 開会 

 

日程第１ 前回議事録の承認 

教育長 ＜議事録について説明を求める。＞ 

学校教育課

課長補佐 

＜議事録について説明する。＞ 

教育長 ＜議事録について各委員の意見を求める。＞ 

教育長 ＜委員からの意見がないため、議事録について議決を求める。＞ 

教育長 ＜全員異議なしにより、議事録について原案のとおり議決する。＞ 

日程第２ 議事録確認者の指名 

教育長 ＜議事録確認者に堀委員を指名する。＞ 

日程第３ 議事 

議第６号  山県市議会に提出する、令和６年度一般会計予算（教育予算）の補正

（第３号）についての意見を市長に申し出ることについて  

 議第７号  山県市議会に提出する、岐阜県立山県高等学校体育施設開放に関する条 

            例を廃止する条例についての意見を市長に申し出ることについて  

 議第８号  岐阜県立山県高等学校体育施設開放に関する条例施行規則を廃止する規 

            則について  

 議第９号  大桑城跡チラシ等の設置取扱要領について   

教育長 ＜議第６号から議第９号について、事務局に一括して説明を求める。＞ 

学校教育課

課長補佐 

＜議第６号について、説明する。＞ 

＜議第７号について、説明する。＞ 

＜議第８号について、説明する。＞ 

＜議第９号について、説明する。＞ 

教育長 ＜議第６号から議第９号について、各委員の意見を求める。＞ 

堀委員 ＜議第６号について＞ 

・結構費用がかかりますね。 

学校教育課

課長補佐 

・机上調査（小中１２校全て）とトラフィック調査（抜粋３校：現地調

査）を行います。トラフィック調査では、約１ヶ月間終日ネット回線

の速度を計測します。調査によって、原因を追及しますが、３３０万

円には対策費用は含まれておりません。 

大野委員 

 

＜議第７号及び議第８号について＞ 

・具体的には、どのようになるのですか。 



 

 

生涯学習課

長 

・県へ団体登録をしていただき、利用者は、山県高校へ申込みをするこ

とになります。 

・ナイター設備（夜間照明）について、学校側で管理していきます。 

大野委員 ・現在、利用はありますか。 

生涯学習課

長 

・合併以降（H15）利用者は、ほぼありません。 

川田委員 ＜議第９号について＞ 

・チラシは、市外の方でも設置することはできますか。 

生涯学習課

長 

・今後は、市外の方や民間の方が作成されたチラシやパンフレットなど

も取り入れていきます。 

教育長 ＜全員異議なしにより、議第６号から議第９号について、原案のとおり

議決する。＞ 

日程第４ 諸般の報告 

■第 3 次山県市教育ビジョンについて（案）について 

教育長 ＜第 3 次山県市教育ビジョンについて（案）について、説明する。＞ 

・伊自良中は岐阜大学と連携し、授業改善を進めている。 

・（伊自良／美山）は、小中一貫校も視野に入れて検討したい。 

・大規模校が小規模校へ移動し、一緒に活動することも大切だ。 

・地域部活動移行により、ＴＳＣの組織力強化が課題となる。 

・こども支援について、現在山県高校生がこどもサポートセンターへ通

っている。課題はあるが、将来は、城北高校なども検討する必要があ

る。 

・部活のバリエーションとして、伸ばしたい子は選抜コースなどが必要

である。 

・子ども成長を応援する教育プランの中で、こどもサポートセンターが

居場所として中心（基本軸）となる。 

・今後 15：30 以降の学校活用について、生涯学習課に力を入れていく。 

・山県の教育を地域の方がＳＮＳで発信することで、認知は広がる。 

・人を呼び込むことが大切。 

・これまでの５年、これからの５年。地域を含めたまちづくりに学校は

重要になる。 

教育長 ＜各委員の意見を求める＞ 

大野委員 

 

・資料表記について、先進教育より中核教育のほうが響きがよい。 

・図のバランスや強調したい言葉を整えると更によい。 



 

 

 

午前１１時３０分 閉会 

上記議事録は正当であることを認めます。 

 

山県市教育委員会   教育長    服部 和也   

委 員    堀  惠子   

 

大野委員 （４ＦＲＯＰ：ＦＲＥＥ_ＲＥＡＬ_ＯＮＬＩＮＥ_ＰＬＡＮ） 

・表記をＴＳＣ（たかとみスポーツクラブ）ではなく、山県スポーツク

ラブに変えてほしい。 

・伊自良中が岐阜大学と連携していることは非常に良いが、岐阜大学へ

行くことがあっても面白いのではないか。 

堀委員 ・まちづくりと学校づくりが大切だと思う。 

・住民が学校で草引きをする。市民に伝わるように工夫してほしい。 

・美山の奥では、生活の移動手段でもあるバスの本数が少ないので、凄

く困っている。９０歳になっても車を運転している。スクールバスの

活用について、住民も利用できるように考えてほしい。 

・山県市の魅力を発信することが大切。 

川田委員 ・資料表記の統一（山県市こどもサポートセンター） 

・教育センターの要覧「てをつなご」について、とても素晴らしいの

で、教育委員会ＨＰの新着情報に載せてほしい。 

・先日テレビで、川の学校アクティビティを拝見した。市内小学校５年

生の生き生きとした体験活動や川の安全指導がとても素晴らしかっ

た。 

千葉委員 ・山県学園構想の狙いについて、もっと多くの市民に伝えることが大

切。 

・大桑地区で、統廃合してほしいとの聞こえもある。 

日程第５ その他 

■会計年度任用職員の事案について 

＜非公開案件であるため、議事録は別途作成＞ 

■イベントの告知について 

生涯学習課

長 

＜第３９回国民文化祭 第２４回全国障害者芸術・文化祭について説明

する＞ 


